

Divulgan ofensiva socioeconómica en Venezuela



Caracas, 15 ago (RHC/PL) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, anunció el inicio, desde septiembre próximo, de nuevas acciones socioeconómicas para revertir la actual situación del país y solidificar la gestión de la Revolución Bolivariana.

Durante un acto de entrega de tarjetas de la Gran Misión Hogares de la Patria, en La Guaira, estado de Vargas, el mandatario subrayó que de esa manera continuarán enfrentando la guerra no convencional de la derecha contra el pueblo venezolano.

En ese sentido, informó que luego de aumentar el salario mínimo de los trabajadores el pasado viernes, este lunes el Gobierno decidió incrementar el monto de la tarjeta de la Gran Misión Hogares de la Patria de 14 500 bolívares a 30 mil mensuales (3 mil dólares).

La tarjeta es un instrumento financiero creado para ayudar a las familias en extrema pobreza, que se entrega a la jefa o jefe de hogar y por medio de la cual las familias reciben apoyo económico para la adquisición de alimentos y medicinas en establecimientos comerciales.

Así protegemos a nuestro pueblo, así lo defendemos de la política capitalista de los acólitos de la derecha, que está comandada por el presidente de la Asamblea Nacional (de mayoría opositora), Henry Ramos Allup, y pretende asfixiarnos, afirmó.

Asimismo, el mandatario puntualizó que el Gobierno, en unión cívico-militar, debe garantizar su desarrollo cumpliendo tres direcciones de trabajo en todo el territorio.

Fortalecer la protección social del pueblo, perfeccionar los procesos de recuperación económica y aumentar la conciencia política son las tres líneas en las cuales debemos concentrarnos para continuar haciendo realidad el sueño del Comandante Hugo Chávez, declaró.

Por otra parte, instó a priorizar la formación de valores revolucionarios para consolidar la paz en la nación, blanco de continuos ataques de la derecha nacional y de organizaciones internacionales.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, instó al pueblo a defender la libertad y soberanía de la nación suramericana, para honrar el juramento de Simón Bolívar en el Monte Sacro, hace 211 años.

Ahora el pueblo venezolano debe defender su tierra de las ambiciones oligarcas de la derecha y la injerencia imperialista, con el mismo ímpetu que tuvo El Libertador, declaró el jefe de Estado.

Bolívar selló su compromiso con la independencia de América en la conocida colina italiana, a donde fue junto a su mentor, Simón Rodríguez, el 15 de agosto de 1803, y ese día dejó claro el objetivo de la gesta libertaria que emprendió luego por el continente, aseguró.

Por medio de su cuenta en la red social Facebook, el mandatario citó el compromiso realizado por el prócer, en el cual juró por su patria no dar descanso a su brazo, ni reposo a su alma, hasta romper las cadenas que oprimían a los pueblos de América por voluntad del poder español.

Su compromiso significó un punto de quiebre en la vida del caraqueño, quien dejó la vida aristocrática para dar paso al guerrero, el hombre del pensamiento profundo, de la visión futurista, escribió Maduro.

Ese juramento se transformó en libertad, en independencia y nosotros, sus hijos, que despertamos con la guía de nuestro Comandante Hugo Chávez, estamos comprometidos en defender, porque es el bien más preciado que hemos heredado de tantas luchas y tantos sacrificios, de nuestro Libertador, concluyó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/102904-divulgan-ofensiva-socioeconomica-en-venezuela>



Radio Habana Cuba